

Zürcher Segelflugmeisterschaften 2014 in Buttwil



19 Segelflugpiloten/-innen aus neun verschiedenen Segelfluggruppen kämpften am Pfingstwochenende vom 7. Juni bis 9. Juni und 14. bis 15. Juni gegen- und miteinander in einer Gemischten Klasse.

Von den fünf ausgeschriebenen Wettbewerbstagen konnten an vier Tagen eine Wertung erfolgen werden. Leider musste der 8. Juni durch das Konkurrenzleiter-Team, bestehen aus Urs Schildknecht (Konkurrenzleiter) Marc Friedli (Auswertung) und Max Wyss (Auswertung+Verbindungen) neutralisiert werden. Es wurden Aufgaben zwischen knapp 300 bis 355 km erfolgen. Gebiete wie Vorarlberg, Vorderrheintal, Jura und der Schwarzwald wurden befliegen. Am letzten Tag lautete die Aufgabe Buttwil-Staffelegg-Vue des Alpes (30 km/Radius)

Frohburg-Hotzenwald (25 km / Radius)-Horben-ZL Buttwil.



Die Aufgabe war nicht einfach zu lösen, da immer wieder hohe Schichtbewölkung angeschwemmt wurde und das Vorankommen bremste. Andreas Hofer von der SG Birrfeld erfüllte die Aufgabe bravourös mit einem Tagessieg und durfte am Schluss den Zürcher Meistertitel entgegennehmen.

Während des Wettbewerbes kam es zu vereinzelt Aussenlandungen, die alleamt ohne Schaden vonstatten gingen. Hier muss das faire Verhalten und das umsichtige Fliegen der Teilnehmer erwähnt werden.

Die ganze Segelfluggruppe Zürich ist zusammengestanden und hat unter der Leitung vom OK-Präsidenten Hansruedi Steiner und seinem OK-Team einen gelungen Anlass durchgeführt.



Nach dem Wettbewerb ist vor dem Wettbewerb.

Die Zürcher Segelflugmeisterschaften waren für die Segelfluggruppe Zürich der Probelauf für die Schweizer Segelflugmeisterschaften in Buttwil vom 23. Mai bis 31. Mai 2015.

Auf den kommenden Anlass freut sich die ganze Segelfluggruppe Zürich und hofft auf rege Teilnahme, auf einem der schönsten Flugplätze der Schweiz. Gutes Segelflugwetter für den Mai 2015 haben wir bestellt. Bis bald in Buttwil.

(Urs Schildknecht, Obmann)